

DÍA

01

EZEIZA / SAN JOSÉ

Bienvenido a San José, Costa Rica. Nos encontraremos en el aeropuerto y lo trasladaremos a su hotel. Puede explorar la ciudad capital con sus teatros, museos y hermosos parques. O simplemente siéntese en una cafetería y disfrute de una taza de café costarricense mientras observa la vida cotidiana de los "Ticos". **Alojamiento.**

DÍA

02

SAN JOSÉ / VOLCÁN ARENAL

Desayuno en el hotel. Entrega del Auto de Alquiler. Salida hacia las **Llanuras del Norte** donde le espera el impresionante y cónico **Volcán Arenal**, una de las maravillas naturales del país por su majestuosidad. A lo largo del recorrido y hasta llegar al pequeño pueblo de **La Fortuna** ubicado a los pies del imponente Volcán Arenal, podrán apreciar plantaciones agrícolas, plantas ornamentales y fincas de ganado. **Alojamiento.**

DÍA

03

VOLCÁN ARENAL

Desayuno en el hotel. Esta mañana saldrán para realizar la **caminata a Coladas 2010**. A lo largo de un recorrido de 2 kilómetros por el **bosque tropical lluvioso** a los pies del Volcán Arenal podrán observar la gran cantidad de flora y fauna que abunda en la zona. La caminata le llevará hasta una altura de 620msnm el punto más alto desde donde podrá observar las coladas de lava del período 1975 – 2010 con vistas impresionante del majestuoso Volcán y el lago a sus pies. ¡Definitivamente un paisaje inolvidable! **Alojamiento en Volcán Arenal.**

DIA

04

VOLCÁN ARENAL

Desayuno en el hotel. La vista al **Volcán Arenal** es impresionante, desde cada una de las suites se puede apreciar este regalo de Dios al pueblo de Costa Rica. Los llamativos jardines del hotel, son refugio de hermosas **mariposas y pájaros cantarines** de la zona de La Fortuna. Este día usted podrá elegir alguna de las actividades complementarias que le ofrece el Hotel Montaña de Fuego tales como:

Caminata de Observación de Aves (6:00hrs)

Recargue y conecte con la naturaleza. Para principiantes ornitológicos u experimentados. Comience la mañana visitando los senderos naturalistas de la propiedad. Durante el recorrido guiado se puede esperar ver varias especies de aves, monos, perezosos. Inhale paz, exhale toxinas. **Alojamiento.**



DÍΔ

05

VOLCÁN ARENAL / MONTEVERDE

Desayuno en el hotel. Su próximo destino es el bosque nuboso de Monteverde, una pequeña comunidad ubicada en la cima de la Cordillera de Tilarán y un importante destino de ecoturismo en Costa Rica; La atracción principal es la Reserva del Bosque Nuboso Monteverde. En el viaje entre Arenal y Monteverde, usted será trasladado por un vehículo al lago Arenal y luego subirá a bordo de uno de los botes que por aproximadamente 1 hora lo llevará al otro lado del lago. Este servicio es el más rápido y una manera más atractiva para viajar, donde podrá admirar las hermosas vistas de todas las montañas, el cielo y el colosal Volcán Arenal. Cuando se llega al otro lado del lago, uno de nuestros conductores estará esperando por usted y será conducido a su hotel en Monteverde. Tendrá la tarde libre para disfrutar de las instalaciones de su hotel. Alojamiento.

DÍA

06

MONTEVERDE

Desayuno en el hotel. Monteverde es reconocido mundialmente por su **bosque nuboso** que se extiende a ambos lados de la División Continental. Te sorprenderá la diversidad y la riqueza de la naturaleza del área caminando por los numerosos senderos en cualquiera de las reservas. En las partes más altas del bosque, existe lo que se llama **"bosque natural de Elfin"** (el clima es tal que los árboles más altos no superan los 10 metros).



Este día explore el **Bosque Nuboso de Monteverde** mientras recorre varios senderos y una **serie de puentes colgantes** en distintos niveles de un ecosistema maravillosamente diverso, con vistas completas del dosel del bosque, y desde el suelo del bosque por senderos naturales bien mantenidos, un guía naturalista señalará la intrigante vida de las plantas y los animales.

Complemente su día con una visita al **Jardín de Mariposas** de Monteverde y aprenda también sobre sobre los insectos y arácnidos de Costa Rica que le harán cambiar la forma de pensar sobre estas pequeñas e incomprendidas criaturas. Este jardín le ofrece hasta **30 especies de mariposas en 4 hábitats diferentes** y más de 20 especies de insectos y arácnidos vivos en nuestro centro natural. **Alojamiento.**

DÍA

07

MONTEVERDE

Desayuno en el hotel. Este día su recorrido inicia con introducción al ciclo de vida de una planta de café, comenzando con la propia semilla de café y observando su fascinante ciclo evolutivo. Seguido de la explicación con una breve visión del maravilloso mundo del café, la historia del café costarricense y su importancia en el desarrollo socioeconómico. Visitará el famoso trapiche, en donde disfrutará de uno de los productos más importantes de nuestra tierra, la "Caña de Azúcar". Además, conocerá mucha información cuando pase a indagar sobre el delicioso chocolate. Desde la Theobroma cacao o árbol de cacao, el proceso de sus semillas, hasta las derivaciones que hoy conocemos tales como, el chocolate obscuro, blanco, combinado con frutas, leche y sus funciones medicinales en la popular Manteca de Cacao. Alojamiento.





DÍA

08

MANUEL ANTONIO / SAN JOSÉ

Desayuno en el hotel. Manuel Antonio es tu próximo destino; Es el hogar del parque nacional más pequeño, pero más visitado de Costa Rica. Durante su viaje, asegúrese de detenerse en el puente del río Tárcoles para ver los cocodrilos gigantes en su habitad. El exuberante paisaje a lo largo de la costa del Pacífico Central presenta plantaciones de arroz y palmeras. Alojamiento.

DÍA

09

MANUEL ANTONIO

Desayuno en el hotel. El **Parque Nacional Manuel Antonio** es considerado uno de los parques más bellos de Costa Rica. En este recorrido, visitará **playas vírgenes**, con arrecifes de coral, bordeados por una vegetación exuberante y las maravillas naturales de la selva tropical. Las playas de Manuel Antonio son muy codiciadas como algunas de las mejores de Costa Rica. A través de los senderos tendrás la posibilidad de ver perezosos y numerosas especies de monos, viajando a través de las copas de los árboles, osos hormigueros, iguanas descansando en la selva tropical y escuchar el canto de las diversas aves. **Alojamiento.**

DÍA

10

MANUEL ANTONIO

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de la playa el sol y el mar y la probabilidad de cruzarse con diferentes especies de animales en su hábitat natural. Relájese en la playa sintiendo la brisa y escuchando los sonidos del mar. **Alojamiento.**

DÍA

11

MANUEL ANTONIO

Desayuno en el hotel. El resto de la mañana queda a su disposición para relajarse en la playa o disfrutar de las comodidades de su hotel. Por la tarde podrá disfrutar el atardecer típico de Costa Rica y terminar su día en una nota alta. **Alojamiento.**



DÍΔ

12

MANUEL ANTONIO / SAN JOSÉ

Desayuno en el hotel. Salida hacia el aeropuerto. Debe estar en el aeropuerto tres horas antes de la hora de salida de su vuelo. Su transporte estará listo para llegar a tiempo. Desde el hotel de Manuel Antonio hasta el aeropuerto, pasarán alrededor de 4hrs.

Devolución del **Auto de Alquiler** en las oficinas cercanas al aeropuerto. Una vez realizada la entrega tendrán un traslado hasta el aeropuerto. Regreso a su país. Fin del viaje.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

EXCURSIONES

- · Caminata a las Coladas de lava del 2010.
- Puentes Colgantes en el Parque Sky Monteverde y Jardín de Mariposas.
- Don Juan Coffee Tour.
- Caminata la Parque Nacional de Manuel Antonio.

EL PRECIO INCLUYE

- 11 noches de Alojamiento con desayuno, en categoría superior.
- Traslados en servicio regular de llegada y salida + alquiler de auto a partir del día 2 por 10 días con seguro básico.
- Visitas con guía local y/o excursiones (Según itinerario).
- Asistencia al viajero Producto Value Covid-19 de Universal Assistance - Travel Ace con seguro de cancelación para menores de 70 años.

SERVICIOS QUE NO INCLUYE

- · Actividades no indicadas en programa.
- · Alimentación no indicada en programa.

- · Propinas.
- · Vuelo internacional no incluido (consultar).

HOTELERÍA PREVISTA O SIMILAR

CATEGORÍA			
CIUDAD			SUPERIOR
	San José	<u></u>	Crowne Plaza Corobicí
	Arenal	h	Arenal Manoa
Monteverde		h	Trapp Family Lodge
Manuel Antonio			Costa Verde



TARIFAS EN BASE DOBLE ABONANDO EN DOLARES

SUPERIOR

USD 1792 + 105 lmp.

- Salidas para Mayo a Junio 2023 (consultar por otras fechas)
- El circuito comienza todos los días

 Las tarifas no incluyen impuesto PAIS, ni percepción RG 5232, ni percepción RG 5272 correspondiendo únicamente si se paga en pesos



